

3 informations startup à retenir ce 10 septembre 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

10 septembre 2018

Le Français Jérôme Guillen devient le bras droit d'Elon Musk chez Tesla

Sera-t-il l'homme qui sauvera Tesla (et Elon Musk) ? Le Français Jérôme Guillen a été choisi par le CEO de Tesla pour prendre la tête des activités automobiles de la marque et ainsi devenir son bras droit. L'homme est habitué du secteur, ayant auparavant dirigé le département business innovation chez Daimler, avant de rejoindre Tesla en 2013. Il y a gravi les échelons, passant de la vice-présidence en charge des ventes à la direction du programme Tesla Semi, dédié au camion électrique éponyme.

Le Wagon signe un partenariat avec BNP Paribas pour aider ses étudiants

La formation en code Le Wagon annonce ce lundi avoir signé un partenariat avec BNP Paribas pour permettre à ses étudiants d'obtenir des prêts à des conditions privilégiées afin de financer leur formation. Les étudiants qui le souhaitent pourront ainsi obtenir un crédit étudiant au taux fixe de 0,90%, sur une période de 12 ans maximum avec une période de franchise de remboursement de cinq ans. L'idée étant que ce

prêt leur permette de payer la formation mais aussi d'acheter le matériel informatique adapté et de leur laisser le temps de finir leur formation avant de commencer à rembourser leur prêt.

La 3ème édition du Sportup Summit sera parrainée par Fabien Gilot

Ce sont des parrains en or que le concours de projets entrepreneuriaux dédiés au sport Sportup Summit aura cette année. Sa troisième édition, qui aura lieu du 4 au 6 octobre au Centre National d'Entraînement en Altitude du Creps de Font-Romeu, sera ainsi parrainée par Fabien Gilot, champion olympique de natation, mais aussi Magali Tézenas du Montcel, déléguée générale de Sporsora. À la clé pour les startups participantes : deux prix de 3000 euros pour une entreprise innovante de moins de trois ans et un projet d'innovation en cours de développement et un prix de 1500 euros pour un projet embryonnaire.

Article écrit par Maddyne